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　先行きの予測が非常に難しい情勢が続く経営環境ですが、
そこに追い打ちをかけるように令和６年１月１日に石川県で発
生した「令和６年能登半島地震」は同地域を中心に甚大な被
害を出しました。糸魚川商工会議所管内の事業所においても
多くの方が被災し、本調査と同時に実施した影響アンケートの
結果は先号でご報告したとおりです。このような状況下で実施
した調査ですので先行き不安に大きく影響した結果になりまし
た。
　全企業項目別DIでは、景況DIは２期連続の改善、売上DI
は３年前期から継続して改善されていて、コロナ禍からの回復
を示すものとなっています。
　業種別の景況DIでは製造業、建設業でマイナス水準ではあ
りますが大きく改善しています。製造業では前期－26ポイント
から－5ポイント、建設業は－54ポイントから－17ポイントまで

改善し、運送業が－45ポイントから－33ポイントとまだまだ厳
しい状況が推察されますが復調しています。
　一方、宿泊・飲食業では前回値22ポイントだったのが7ポイ
ントまで後退しています。次期調査では震災の影響も含まれる
ものとなるため、「北陸応援割」や市内で実施される「翠ペイ
de元気応援キャンペーン」で回復傾向に転換できるか注視す 
る必要があります。
　全企業の項目別状況では、景況DIや売上高DI、営業利益
DIで「やや減った」という回答が減少し、「変わらない」に転じ
た状況が読み取れます。また、震災の影響が加味される次期
の景況予測DIについては「非常に悪くなる」が大きく伸びる結
果となりました。数値的には9.0ポイントから12.8ポイントまで
アップし、令和３年後期のコロナ禍時期と同水準となってお
り、不安を抱える事業者が大幅に増えた結果となりました。

　回　答　糸魚川221/653社　能生88/226社
　　　　　青海　54/184社（全体回答率34.1％）
　内　訳　卸小売74社　製造44社　建設96社　
　　　　　運輸9社　宿泊・飲食44社　
　　　　　サービス・その他96社

　糸魚川経済団体連絡協議会（糸魚川商工会議所・能生
商工会・青海町商工会）の会員事業所を対象に令和5年度
後期（7月～12月）の景況調査を実施し、概況がまとま 
りましたのでご報告します。

ゆるやかに改善なるも震災先行不安強く
令和５年度後期景況調査報告令和５年度後期景況調査報告

調査結果の概要
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新入会員紹介

 ２⽉１⽇、２⽇の２
⽇間、ヒスイ王国館を
会場に次世代ビジネス
リーダー研修を開催し
ました。この研修会は
⽷⿂川経済団体連絡協
議会（会⻑ 髙瀬吉洋
会頭）、⽷⿂川ものづ
く り ネ ッ ト ワ ー ク 、
（公社）⽷⿂川法⼈会、
⽷⿂川信⽤組合、(独)中⼩企業基盤整備機構関東本部の
主催で開催され今年で11回⽬となりました。
 「チームマネジメント⼒の強化」をテーマに経営者・
管理者・新任管理者を対象に７社、12名が受講しました。
 昨今の採⽤難、⼈⼿不⾜の経営環境を鑑みて、現在、
在籍する従業員の⼒を最⼤限に引き出し、より⾼い⽬標
を達成するチームをいかに育てていくかを学んでいただ
くことを⽬的に、講師には、松澤宏⼀⽒（㈱ナレッジ・
ジャパン 代表取締役）を招へいし実施いたしました。
 参加者は６⼈２班に分かれ、個⼈検討からディスカッ
ションを⾏い、講師の出す課題や問いかけに答えを出す
ため活発に話し合いがされました。研修後のアンケート
では「今後⾃⾝の⽬指すべき⽅向性が明確になった」
「講師は笑顔が⼤切と⾔っていたが、⾃ら常に実践され
ていて、こちら側も意識する事が出来た」といった声が
聞かれ、意識付けのきっかけになったようです。

チームマネジメント力
強化に向け研修会を開催

～糸魚川経済団体連絡協議会　
　　　　次世代ビジネスリーダー研修～

図

私

 ２⽉７⽇（⽔）割烹倉またを会場に２⽉拡⼤⽔曜会を
開催し、約70名から参加いただきました。
 講師に新潟県⼤阪事務所⻑の内⼭ 淳⽒を招き「北陸新
幹線敦賀開業と⼤阪・関⻄万博を⾒据えた関⻄圏におけ
る誘客活動の強化」をテーマに講話をいただきました。
 講話では、関⻄の⼈⼝動態や経済概況などの説明があ
り、⼤阪事務所の今後の重点的な取り組みとして、第⼀
に北陸新幹線の敦賀延伸、最速所要時間で約30分短縮さ
れ、関⻄との距離が近くなることでの交流⼈⼝拡⼤の
きっかけになると期待。続いて⼤阪・関⻄万博開催で
は、会場内の迎賓館などでのヒスイの展⽰企画等を紹介
し、ヒスイをPRし⽷⿂川への誘客につなげたいと⼒強い
⾔葉がありました。内⼭所⻑は⽷⿂川市出⾝。⽷⿂川市
が新潟県の⻄の⽞関⼝として関⻄⽅⾯との交流、連携が
盛んになることに⼤いに期待を寄せていました。

これからの関西交流に期待
２月拡大水曜会盛大に開催

これからの関西交流に期待
２月拡大水曜会盛大に開催
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 新潟県では、令和６年能登半島地震で被災された中⼩企業等の
早期の事業再建に向けて、 被災した施設・設備の復旧に要する経
費の⼀部を⽀援する「なりわい再建⽀援補助⾦」の交付申請受付
が３⽉５⽇㈫から開始しました。
１ 補助金の概要 
（1）補助対象者 
  ・中⼩・⼩規模事業者 ・中堅企業 
（2）補助対象経費
  資産計上されている施設・設備の復旧（修理⼜は建替・⼊
  替）に要する経費 
  ※ 要件を満たす場合、既に⾏われた復旧⼯事等に要した経費
    も補助の対象となります。 
（3）補助率及び補助上限額 補助率 /補助上限額 
  中⼩・⼩規模事業者    補助対象経費の４分の３/３億円 
  中堅企業         補助対象経費の２分の１/３億円 
２ 交付申請手続き
 （1）申請受付期間（⼀次募集） 
  令和６年３⽉５⽇㈫〜令和６年３⽉ 29 ⽇㈮
  ※２次募集の受付開始は、４⽉上旬を予定しています。 
（2）申請書類
  新潟県ホームページ『新潟県なりわい再建⽀援補助⾦』から
  様式をダウンロード （下記アドレス参照）
  https://www.pref.niigata.lg.jp/site/chiikishinko/nariwai.html 
（3）提出⽅法 新潟県庁 地域産業振興課あて郵送（〒950-8570）

【補助対象経費】
●能登半島地震で損壊または継続して使⽤すること

が困難になった事業⽤の施設、設備に係る復旧、
整備に要する経費が対象
・事前着手について…交付決定前に先に修繕等を

⾏った場合の事前着⼿も可能。※必要書類…被災
したことがわかる写真、申請者の所有物であること
の証明（固定資産台帳等）、⾒積書等

・原状回復等について…原則、従前施設・設備の修
繕となります。修繕が困難である場合などは、建て
替えや⼊替が可能。この場合は、従前の施設・設備
に⽐べて、規模や機能、性能が同等以下であること。
【補助条件】
・今回補助を受ける施設、設備は⾃然災害による損

害を補てんする保険・共済への加⼊が義務付けら
れています。実績報告書時に契約書等の添付が必
要。

・BCP計画や事業継続⼒強化計画の策定
【財産処分】
・なりわい再建⽀援補助⾦で復旧（取得や修繕）を
⾏った施設や設備等の財産を別の⽬的で使⽤した
り、譲渡、貸付、取壊し、廃棄、担保権の設定等の
処分を⾏う場合は、事前に知事の承認が必要とな
ります。

※補助⾦の申請は、⾏政書⼠法に基づく場合を除き、申請
者⾃⾝が作成する必要があります。

会員懇談会を開催

新春会員交流会、盛大に開催

「なりわい再建支援補助金」交付申請の受付開始

能登半島地震で建物・設備に被害を受けたみなさまへ

※他にも細かな要件などがありますので、詳しくは、新潟県のホーム
 ページの閲覧、当所 相談所へお問合せ下さい。（℡552-1225）

写真で振り返る 糸魚川産業創造プラットフォーム事業糸魚川産業創造プラットフォーム事業
令和5年度　事業報告

 ⼈⼿不⾜等⽷⿂川市の様々な課題に向き合い、結果「選ばれる地域」となるために事業を実施してきました。５年度事業活動
をご報告します。

 次年度は６年⽬を迎えます。⽬的に向かって、事業の再構築を検討していきます。皆さまに当事業へのご理解をいただきな
がら、⽬的を果たすため⽷⿂川市企業の⼒を結集していきたいと考えておりますのでご協⼒をお願いします。

https://itoigawa-platform.jp/

Uターン促進に糸魚川市の企業の魅力をしっかりと
伝える求人サイト「いとしごと」
※登録者募集中（詳細は同封のチラシをご参照ください）※

森の教室 ３M協定式 IBCに向けた協定式I Cに向けた協定式３M協定式森 教室 外国人材雇用対応セミナー

美山PJ縄文デイアウト 生産性向上セミナー

ホームページをリニューアル
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 2⽉29⽇(⽊)、運輸・港湾業部会が重寿しで開催され、
11名が参加しました。
 同じ運輸・港湾業部会でもテーマの違う問題、課題を
抱えている中、特に間近になった2024年問題には各社数
年前から取り組んでいるとのことでした。懇談会では、
それに伴う雇⽤条件の⾒直し、労働産業全体の⼈⼿不
⾜、⾼齢化による若⼿の⼈材育成、技術の伝承などが共
通の課題であり、このような状況を受け⽌め、急速に進
むDX化に対応し、効率化も進めて魅⼒ある会社となるよ
う前向きに取り組んでいかなければならないと、活発な
意⾒交換が⾏われました。

 ユースエール企業とは、若者の採⽤・育成に積極的で、
若者の雇⽤管理の状況などが優良な中⼩企業を厚⽣労働
⼤⾂が認定する制度です。 認定を受けることで、様々な⽀
援を受けることができます。
 ユース（Youth＝若者）とエール（Yell＝応援）

 これからは企業も積極的な情報発信が必要になります。
国から認定を受けることで企業のイメージアップや様々
な⽀援、恩恵を受けることができます。
 若者への雇⽤促進を図れるうえ、企業の取組みとして
アピールすることでイメージアップにもつなげられます。
認定を受けるにはいくつかの基準をクリアする必要があ
りますが、企業にとってのメリットもあります。⼈材確
保に繋がるユースエール認定制度を活⽤してみてはいか
がでしょうか。
 ⽷⿂川市内では㈱後藤組（H29）、㈱笠原建設（H30）
の２社がユースエール企業として国の認定を受け、企業
の魅⼒発信をしています。

 詳しい内容は、⽷⿂川公共職業安定所・新潟県労働局
へお問合せ下さい。

 令和 6 年 3 ⽉ 1 ⽇ヒスイ王国館にて新春会員交流会を
開催しました。髙瀨会頭は冒頭の挨拶で、能登半島地震
義援⾦の協⼒⾦の御礼と、経営指導員 1 名が輪島商⼯会
議所へ⽀援・相談活動を⾏った旨の報告、また、国から
の「なりわい再建⽀援補助⾦」創設に伴い、被害のあっ
た事業所は、ぜひご相談いただきたいと述べました。
 今回は 1 ⽉に中⽌した新年賀詞交換会も兼ねており、
参加⼈数は来賓・会員事業所等併せて約 120 名。会場は
終始賑やかな雰囲気で参加者同⼠の交流も盛んに⾏われ
ました。

＊部会長　猪又 一義　　カネヨ運輸㈱

会員懇談会を開催会員懇談会を開催会員懇談会を開催

新春会員交流会、盛大に開催新春会員交流会、盛大に開催 正副会頭会議

２月１３日
● 日程調整
がんばれニューフェイス2024、
租税推進協議会総会　ほか
● 新入会員の承認について
●令和6年度事業計画・予算にについて
●翠ペイを使った消費喚起策（案）について
●なりわい再建支援事業補助金について
●能登事業者支援センターへの職員派遣について
●会館移転について　ほか

２月２８日
● 日程調整
奴奈川経済懇話会総会、4月水曜会例会、
県連総会　ほか
● 令和5年第2回常議員会について
●能登半島地震の対応について
●なりわい再建支援事業補助金ついて
●糸魚川産業創造プラットフォーム事業の経過に
　ついて　ほか

運輸・港湾業部会

『ユースエール認定制度』

ご存じですか？

糸魚川産業創造プラットフォーム事業

　糸魚川市デジタル地域通貨「翠ペイ」の運用開始に伴
い、糸魚川市内共通商品券は本年６月30日をもって
新たな発行を終了いたします。

お
知
ら
せ
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トレンド通信
 広島のソウルフードといえばお好み焼きです。お好み焼きにまつ
わる⾯⽩い話を聞きました。広島県⺠のお好み焼き愛は強く、コロ
ナ禍でお店での飲⾷が難しくなった時期には、テイクアウトの利⽤
が⼤きく増えました。しかし、ここに新たな問題が⽣じました。
 広島のお好み焼きは、キャベツも⽣地に練り込んで焼く⼤阪のお
好み焼きとは違い、薄く焼かれた⽣地の上にキャベツをたっぷり⼭
盛りにのせてつくります。この⼤量のキャベツから出る⽔分量がと
ても多いのです。熱々のお好み焼きをプラスチックの容器に⼊れて
持ち帰ると、ふたに付いた湯気が⽔滴となって下に落ち、薄い⽣地
に染みてしまいます。せっかくつくりたてを買っても、⾷べるとき
には全体がべちゃべちゃになってしまうのです。
 この問題を解決するために、お好み焼き専⽤の持ち帰り容器を開
発した会社があります。
 プラスチックや紙などさまざまな素材で⾷品パッケージをつくる
株式会社シンギ（広島市）が開発したのは、サトウキビの搾りかす
を原材料にした厚⼿のボール紙のような素材です。これを成形し、
ふたには湯気が⽔滴化しないように適度な吸湿性を持たせ、底にも
⽔滴がたまらないような構造を取り⼊れました。
 この容器は熱や低温にも強く、テイクアウトの⽤途だけでなく、
冷凍にしたお好み焼きの容器として、通販や県外での販売にもひと
役買っています。東京にある広島県のアンテナショップでもこの容
器を採⽤したお好み焼きが買えます。
 容器・包装資材が広域の運搬に対して商品の価値を保つ例は、ほ
かにもあります。例えば、⾼知県はニラの⽣産量と出荷量が⽇本⼀
ですが、京阪神や関東圏など⼤消費地から遠く離れています。せっ
かく良いものをつくっても、それが消費者のもとへほかの産地と競
争⼒を保った状態で届かないとビジネスにはなりません。

 そこで、⾼知県が主導して開発したのが、出荷するときにニラを
包む筒状のプラスチックフィルムを⼯夫して鮮度を保つ技術でし
た。収穫したニラをこのフィルムに⼊れて封をする際に、ニラから
出る炭酸ガスの量を制御できるようなシール法を開発しました。こ
れによって、鮮度を保てる期間が延びたため、京阪神はもとより、
⾸都圏まで⾼知のニラは届けられています。また最近ではこのフィ
ルム⾃体をさらに薄くして使い勝⼿を⾼め、技術を進化させています。
 流通業界を圧迫する2024年問題もあって、おいしいものをおいし
い状態を保ったままどうやって消費者の元へ届けるかは、⼤きな課
題でもあり、さまざまな素材やシーンで新しい提案が求められてい
る分野です。また、通信販売や出前配送（デリバリー）などでは、
消費者の⾷卓まで、出来上がったものをつくり⼿が届けることも求
められています。
 消費者はより⾼度なものを求め、ますますわがままになります。
モノやサービスを届ける事業者にはとても厳しい状況ですが、逆に
いえばそこにビジネスチャンスがあるのです。

新入会員紹介新入会員紹介

「おいしさ運ぶ容器も進化している」

　日経ＢＰ総合研究所 上席研究員。1986 年筑波大学大学院理工学
研究科修士課程修了。同年日本経済新聞社入社。ＩＴ分野、経営分野、
コンシューマ分野の専門誌編集部を経て現職。全国の自治体・商工
会議所などで地域活性化や名産品開発のコンサルティング、講演を
実施。消費者起点をテーマにヒット商品育成を支援している。著書
に『地方発ヒットを生む　逆算発想のものづくり』（日経ＢＰ社）

日経ＢＰ総合研究所　上席研究員 渡
わた

辺
なべ

和
かず

博
ひろ

　昨年７月より営業を始めました。
　仕事の内容は、主にプラント修理、重機修理、自動車のボ
ディー修理をおこなっております。
　お客様に寄り添った仕事をしていこうと思っています。よろ
しくお願いします。

小川興業
小川　孝二さん

糸魚川市大字平牛2289-11

TEL．090-3878-9944

令和5年7月入会

本コーナーは
新たに入会した会員を
順番に紹介しています

Vol.373

 本年度は資質向上特別会議という会議体の議⻑として、
この⽷⿂川⻘年会議所がよりメンバーにとって、そして⽷
⿂川にとって重要な存在になるよう邁進しています。
 ⻘年会議所は20歳から40歳以下のメンバーで構成され
ており、この年代あるからこそが何事にも⼒強くチャレン
ジできる団体であると思います。しかし、チャレンジに対
し⼀歩踏み出すことは、とても勇気が必要なのだと思いま
す。この勇気を持つことが資質向上に繋がると考えていま
す。
 私は2010年⽷⿂川⻘年会議所に⼊会し、いよいよ卒業
の年となりました。
 これまでの14年間の間で、何事にも代えがたい経験と成
⻑の機会がありました。その中で多くの⼈たちから⽀えら
れ⼀歩を踏み出す勇気を少しだけ持つことができたと思い
ます。
 ひとりでも多くのメンバーが⼀歩を踏み出せる為、残さ
れた数か⽉楽しみながら活動をしたいと思います。
 最後にこのような成⻑の機会がある団体に⼊りたい、紹
介したい⽅がおられましたらご⼀報いただければと思いま
す。そして、引き続き⽷⿂川⻘年会議所のメンバーが⽷⿂
川の為に⼀歩踏み出せるよう、ご⽀援ご協⼒をお願いします。

一般社団法人糸魚川青年会議所
資質向上特別会議　議長

中林　友幸

㈲友スタッフサービス

図意図

VVVV

私私

これからの関西交流に期待
２月拡大水曜会盛大に開催

〇2023年4月下旬　強風によってお店の看板が被害。
I 様

3. 県共済の制度に対するご意見、ご要望、また県共済の関係等で詳

　しく知りたいことなどがございましたら自由にご記入下さい。

新潟県火災共済～ご契約者様の声～

1. 今回、保険の対象となった被害はどの様なものですか？

※当時の被害状況、被害箇所を覚えている範囲で構いませんのでご記

　入ください。

2. 今回、保険制度をご利用する際にあたり、被害受付から保険金の入

金までの各対応はいかがでしたか？
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北陸地区産業別業況ＤＩ

日本商工会議所
早期景気観測システム

○物流2024年問題に伴う価格転嫁や労働時間の調整に苦慮してい
る（⼀般⼯事業）

○能登半島地震により、設備等に損傷を受けた取引先があること
に加えて、原材料や燃料費の⾼⽌まりの影響で、収益が圧迫さ
れている（医薬品製造業）

○能登半島地震の影響により、消費マインドが低下しており、特
に呉服・宝飾品等の⾼価格帯の商品の販売が厳しい状況。徐々
に回復傾向にあるものの、⾼齢の顧客や観光客の来店は未だ少
ない（百貨店）

Ｒ６年２月の概要

い と い が わ 地域経済ミニ情報

振興委員と指導員の

巡回ペア訪問

中小企業相談所コーナー

➡
➡





㈲エコ設備サービス

代表取締役  赤 野　一 雄さん  能登半島地震で被害にあわれた事業所に対し、国・
県では「なりわい再建⽀援事業」補助⾦を創設しました。
 ⼯場・店舗等の建物や設備に被害があった場合、上
限3億円、補助率3/4で補助⾦を受けられます。⽤途は現
状復旧に係る修繕費です。⽔道管の破損や床の陥没、
設備機器の故障等被害からの復旧費⽤です。原則、原
状回復にかかる費⽤が対象となります。
 ご不明な点、活⽤を希望される事業者は、商⼯会議
所までお問い合わせください。

 補助対象外になる場合もあります。申請窓⼝（新潟
県）に確認をしながら申請を進めていくことになります
が、事前に制度を知りたい、申請⽅法について相談した
い等ご相談は商⼯会議所で承っています。

 中小企業相談所長　  山邉　暁孝

振 興 委 員
会議所指導員

金 子　昌 信
今 井　 　寿
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 今⽉の巡回ペア訪問は、振興委員の⾦⼦昌信さんと⼀緒に⼀の宮に事務
所を構える「㈲エコ設備サービス」にお邪魔してきました。
 ㈲エコ設備サービスはガス、⽔道、給湯、冷暖房等々の住宅に係る設備の
施⼯やメンテナンスを中⼼に幅広く⼿掛けられている会社です。平成15年4⽉
に⾚野社⻑が前職から独⽴開業され、この令和6年4⽉で21年⽬を迎えます。
 開業時はいわゆる「町の⽔道屋さん」をイメージにスタートされ、現在では
社⻑と従業員等を含む4名体制で営まれ、息⼦さんと従業員さんのチームが
中⼼に活躍されています。
 「⽔やガスは⽣活になくてはならないものだから連絡を受けたらすぐに対
応をする」がモットーとのことで、直接お客様の笑顔が⾒られるのがやりがい
と語っていただきました。
 住宅の設備関係ということで今年の元旦に発⽣した「令和6年能登半島地
震」についてお聞きしましたが、ガスや⽔道管の破損などで困ったお客様から
たくさんのSOSを受けられたそうで、震災翌⽇の2⽇からフル稼働で対応され
たとのことでした。
 仕⼊先も、連絡を⼊れると対応してくれたそうで正⽉明けには品物を納品し
てくれたとのことで、おかげでお客様に不便をかけずにすみ、業者同⼠のつな
がりが⼤切と改めて思ったそうです。
 終始「皆さんのおかげだ」とお話されており、今回のような緊急時に周りの
⽅たちが積極的に協⼒してくれるのも、⼈とのつながりを⼤切にされる社⻑の
お⼈柄あってと感じました。

所 在 地 ⽷⿂川市⼀の宮4-11-35
電   話 025-552-4369

➡

10

➡
➡

右奥からお話を伺った⾚野社⻑と⾦⼦さん
⼿前は息⼦さんと従業員さん

11

➡

➡

R6能登半島地震支援

～復旧に活用できる　　　　
　　　　支援策募集開始～

◆ 申請に準備をしておくこと

修繕をする箇所すべてを撮影

糸魚川市発行「被災届出証
明書」を申請

修繕に係る見積書（相見積）

令和５年度　後期景況調査報告

※本年度のいといがわマルシェ開催日は次の通りです。①５月26日（日）、②10月６日（日）。
会場：みいちゃん通り。詳細は糸信本部内実行委員会事務局まで。☎５５２－９８８０

-56

-33

-36

-20

-14

-20

-36

-13 -6

-38

-26

-5

-19 -15

-33

-25

-54

-17

-31

-8

-50

14

-45

-33

-63

-47

-25
-23

22

7

-50

-22 -23
-17

1

-1



令
和
６
年
3
月
25
日
発
行

【
発
行
所
】
糸
魚
川
商
工
会
議
所

【
発
行
人
】
北
村
雄
一

3

新
潟
県
糸
魚
川
市
寺
町
２
丁
目
８
番
16
号

Ｔ
Ｅ
Ｌ　

０
２
５
（
５
５
２
）
１
２
２
５

Ｆ
Ａ
Ｘ　

０
２
５
（
５
５
２
）
８
８
６
０8 令和６年 3 月号 会報は事業所内、各部署で回覧お願いします。お願い

ひすいの
街めぐり

やっています

事務局日誌

お願い

2024年 2月

月の予定22

次回「商工糸魚川」発行日は令和6年５月25日です。

●専⾨相談窓⼝   毎週第3⽔曜⽇ ４⽉17⽇（⽔）
●夜間経営相談室  毎週⽉〜⾦曜⽇  ※要予約
●正副会頭会議   ４⽉２⽇（⽕）、４⽉16⽇（⽕）

　支援派遣で輪島市に行きまし
た。建物がかなりの被害を受けた
旅館に宿泊しました。断水が続
き、生活するにも苦労する中、

我々支援チームへの心遣いが素晴らしく、チーム一同感
動していました。地震被害を間近に体感している中で、
不安なく過ごせたことに感謝し、復興した暁にはチーム
みんなで泊まりに行きたいと思っています。　　　山

雑　感雑　感

１日（木）次世代ビジネスリーダー研修（～2日）、正副会頭
会議

２日（金）しんしん会新年会
４日（日）東京糸魚川会新年会
５日（月）（蓮台寺PA研究会）NEXCO東日本新潟支社訪問
６日（火）PF 企業とまちの魅力発信委員会ミーティング、

糸魚川市地域公共交通協議会協議運賃分科会、糸
糸魚川市地域公共交通協議会、金融懇談会　

７日（水）糸魚川市健康づくり推進協議会、（経団連）正副会
長会議、2月拡大水曜会

８日（木）上越ものづくり支援連絡会議、税務署長来所
９日（金）糸魚川得本スタンプラリー抽選会
11日（日）珠算・暗算検定試験・段位認定試験
13日（火）奴奈川経済懇話会役員会、糸魚川鉄工業組合通常

総会、正副会頭会議、労保連労働災害保険推進検
討委員会、糸魚川市スキー場安全対策連絡協議会
(現地視察）、PF 運営委員会、塩の道広域観光連携
担当者会議（オンライン）、PF 経営基礎力養成講座、
おまんた祭り企画運営部会

14日（水）火災共済 物件評価基準改定等説明会、PF IBC定例
相談会

15日（木）なりわい再建支援事業支援機関向け説明会
16日（金）糸魚川市地域自立支援協議会、糸魚川市障害者差

別解消支援地域協議会、糸魚川警察署協議会
19日（月）東北電力来所、PF 美山プロジェクト定例ミーティ

ング、白馬会・姫川会合同総会
20日（火）県連運営委員会
21日（水）専門相談窓口（労務・法律・金融）、糸魚川創業ネッ

トワーク、企業経営研究会例会
22日（木）大阪・関西万博経済団体説明会（オンライン）
25日（日）簿記検定試験
26日（月）能登半島地震支援（～28日）、石のまち糸魚川商

品開発打合せ（オンライン）
27日（火）PF 企業とまちの魅力発信委員会ミーティング、

建設サポート（新潟県建設業経営相談等支援事業）、
臨時専門相談窓口（金融）、観光協会理事会、緑
でつなぐ未来創造会議、あんこう祭り実行委員会

28日（水）PF 生産性向上×知の共有合同委員会、糸魚川タウ
ンセンター㈱選考委員会、正副会頭会議、経団連
正副会長会議

29日（木）正副会頭・PF正副委員長懇談会、運輸港湾業部会

※PF：糸魚川産業創造プラットフォーム

商工会議所検定試験　合格者

第１６６回 簿記検定（令和６年２月25日施行）
３級 受験者数…10名

合格者数… 5 名
おめでとう
ございます！

定期健康診断について

会員事業所の福利厚生と健康管理のため、(一社)新潟
縣健康管理協会と連携し、健康診断を実施しております。

《実施時期》
春の定期健康診断：６月上旬、下旬
秋の定期健康診断：11月下旬

《会員特典》
①会議所会員の特別料金となります
②一般健診受診者１名につき500円の補助金が受け
られます　※上限あり

★詳しい内容は、後日発送するご案内文書にてご確認
ください。

４月に案内発送

９月に案内発送

会員限定

能登半島地震で大きな被害があった富山県高岡商工
会議所に２月19日、当所から義援金をお届けしました。
平成28年12月の糸魚川市駅北大火では、高岡商工会
議所から義援金を贈られています。
高岡市内では、特に伏木地区の被害が著しく、多く
の商店や住宅が損壊
していました。周辺
の通りには「がんば
ろう伏木！」の看板
やはり紙がいたると
ころで見られていま
した。

高岡商工会議所に震災義援金高岡商工会議所に震災義援金

能登半島地震で被災した事業者の再建を支援するた
め事業者支援センターを設置。全国の商工会議所経営
指導員や国、県、各士業等が集結し、様々な相談に対
応します。
2/26～28の3日間、

当所の山邉相談所長が
第2クール派遣チーム
に選出され、支援派遣
に行ってきました。事
業者の再建へチーム一
丸となり支援してきま
した。

能登半島地震

事業者支援センターに派遣事業者支援センターに派遣

移転、建替が決まった高岡商議所伏木支所

駅北大火のお返し
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